



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

7 août 2022

Secteur Bellevue

J'en suis déjà à ma troisième rencontre avec le comité pastoral du secteur Bellevue depuis l'annonce du départ de l'abbé Gilles Baril. Nous sommes dans l'organisation ou qui fait quoi. Nous allons y arriver, mais il faut faire preuve d'un peu de patience. M. Yvan Demers, le coordonnateur de notre secteur, rencontrera nos marguilliers lors de leur prochaine rencontre. Tout se met en place pour offrir des services (catéchèse des enfants et

adultes, confirmation, baptême, mariage, funérailles, visite des malades, etc). Prions le Saint-Esprit pour qu'il nous éclaire et écoutons l'appel de la cloche chaque jour que Hugh Gwyn fait sonner.

Vendredi 5 août à 15h : exposition du Saint-Sacrement

C'est une heure d'adoration et de prières avec la récitation du chapelet.

Dimanche 7 août : messe à 10h avec l'abbé Justin

Dimanche 14 août à 10h : ADACE

Ce sera un dimanche de la célébration de la Parole avec communion. Je vais encourager votre participation active avec notre chorale. J'espère tous vous voir.

Dimanche 21 août : messe à 10h avec l'abbé Justin

Dimanche 28 août : messe à 10 h avec l'abbé Réjean Champagne.

C'est un petit changement, car nous aurons un baptême de la petite Amanda.



Ne craignez rien !

En ce 19^e dimanche du temps ordinaire de l'été, le

Seigneur nous est donné comme le bon berger, capable de nous mettre dans la joie de son Royaume, pour faire de nous son peuple à Lui.

Un peuple capable de devenir juste pour hériter le salut des

enfants de Dieu. C'est en ce sens que le Seigneur nous fera arriver à sa gloire pour nous permettre de chanter ses louanges.

Voilà ce qui va nous rendre heureux en vue d'espérer, malgré les différents moments difficiles de la vie. Son assurance, c'est de ne rien craindre et de laisser notre foi s'enraciner en Lui. Investissons donc dans le Seigneur, car c'est lui notre trésor capable de nous rendre serviables pour savoir lire les signes des temps et pour travailler efficacement dans sa vigne.

Abbé Justin Muhima Ndoole

J'ai deux pieds... alors je marche

Bravo, Raymonde, pour ton implication pour la Société canadienne du Cancer.



Michel Clairoux, animateur pastoral

Parish Bulletin August 7, 2022

Bellevue area

I have already participated in my three meetings with the pastoral committee of the Bellevue sector, since the announcement of the departure of Father Gilles Baril. We are in the organization phase or who does what. We'll get there, but it takes a little patience. Father Yvan Demers, the coordinator of our sector will meet our churchwardens at their next meeting. Everything is in place to offer services (catechism for children and adults, confirmation, baptism, marriage, funerals, visits to the sick, etc.). Let us pray to the Holy Spirit for enlightenment and listen to the call of the bell each day as Hugh Gwyn rings it.

Friday, August 5 at 3 p.m.: Adoration of the Blessed Sacrament

It is an hour of adoration and prayers with the recitation of the rosary.

Sunday, August 7, Mass at 10 a.m. with Father Justin

Sunday, August 14 at 10 a.m.

It will be a Sunday of the celebration of the Word with communion. I will encourage your active participation with our choir. I hope to see you all.

Sunday, August 21, Mass at 10 a.m. with Father Justin

Sunday, August 28, mass at 10 a.m. with Father Réjean Champagne.

It's a small change because we will have a baptism of little Amanda.



Fear nothing !

On this 19th Sunday of Ordinary Summer Time, the Lord is

given to us as the Good Shepherd, capable of placing us in the joy of his Kingdom, and making us His own people.

People are able to become righteous and to inherit salvation as God's children. It is in this

sense that the Lord will bring us to His glory so that we can sing His praises.

This is what will make us happy and able to hope, despite the various difficult moments of life. His assurance is to fear nothing and let our faith be rooted in Him. Let us therefore invest in the Lord, for He is our treasure capable of making us helpful in knowing how to read the signs of the times and in working effectively in His vineyard.

Father Justin Muhima Ndoole

I have two feet... so I walk

Congratulations, Raymonde, for your involvement for the Canadian Cancer Society.



Michel Clairoux, Parish animator